

天草拓心高校 マリン校舎 vol.04



AMAKUSA DAY つながる力で天草の未来を創る教育推進フォーラム

1月10日（土）、天草市民センター・本渡中央商店街にて、「AMAKUSA DAY～つながる力で天草の未来を創る教育推進フォーラム」が開催されました。天草市、上天草市、苓北町にある8つの学校が集い、特色ある学びを発信しました。マリン校舎からは、研究ポスター発表（観光開発研究・タイラバ漁具研究）や展示（熊本丸模型・帆船模型・ダイビングユニット・ロープワーク）、実習製品販売を行いました。



食品系

今年もポンカン缶詰作りました！

1月13日（火）14日（水）、ポンカン缶詰の製造実習を行いました。原料のポンカンは、本渡校舎の果樹園で栽培されたものです。

1日目は、ポンカンの薄皮を薬品で溶かします。果実を傷つけないように、細心の注意を払って作業を進めます。2日目は、ポンカンとシラップを秤量して缶に詰め、加熱殺菌します。完成した缶詰は、ラベルをはり数か月置いて味をなじませます。

学校行事や地域のイベント等で販売しますので、ぜひお買い求めください！

海洋航海コース 6次航海 熊本丸 航海日誌



第6次航海では、3年間で身につけた知識や技術を実践できる力を鍛えます。船の先生方からの教えをもとに、主体的に活動できるよう、日々の実習に取り組んでいます。釣り道具の整備では、PEラインの巻き直しやFGノットによる結束を分担して行いました。釣獲実習では、アカヤガラやマエソなどをゲットしました。



ライフプランニング講座



1月9日（金）、進路指導の一環として、ライフプランニング教室を実施しました。生徒は、仮想の家族を設定し、教育費や住宅購入費など将来必要となる支出を想定しながら、家計管理や貯蓄の考え方をシミュレーションを通して学びました。生活設計とお金の関係への理解を深めることができました。

マリン校舎をもっと
知りたい人は・・・



ホームページ

インスタ